

Referenz des BürgerKollegs Wiesbaden für Michael Blatz

Das BürgerKolleg Wiesbaden ist ein Projekt der Wiesbaden Stiftung (Bürgerstiftung). Es führt Qualifizierungen für Ehrenamtliche, Engagierte und Vereine durch und unterstützt diese bei ihrer Vernetzung. So lautet denn auch das Motto „Wir machen Bürger stark fürs Ehrenamt“. Thema der Seminare, Workshops und Infoveranstaltungen ist alles, was einen Verein oder eine Gruppe als ganzes oder den individuellen Engagierten stärkt („Schlüsselqualifikationen“, „Management-Qualifikationen“ – adaptiert auf den Bereich des ehrenamtlichen Engagements). Diese Fortbildungsmaßnahmen können den Teilnehmern gratis angeboten werden, weil die Kosten von Sponsoren (R+V-Versicherung sowie Landeshauptstadt Wiesbaden) getragen werden. Das BürgerKolleg dokumentiert seine sämtlichen vergangenen und zukünftigen Veranstaltungen wie auch etliche Rückmeldungen der Teilnehmer auf www.buergerkolleg.de.

Bereits seit Gründung des Bürgerkollegs Wiesbaden im Jahr 2010 ist Herr Michael Blatz regelmäßig als Referent für uns tätig. In den sechs Jahren seit Bestehen hat er eine Vielzahl von Seminaren und Workshops – vorwiegend zu den Themen Mitgliedergewinnung und –bindung, Fundraising, Crowdfunding und Vereinsmarketing – für uns durchgeführt. In dieser Zeit hat er seine Seminarinhalte ständig weiterentwickelt und an den Bedarf der Teilnehmer angepasst.

Alle unsere Referenten und Seminare werden von den Teilnehmern bewertet. Die Feedbacks der Teilnehmer der Seminare von Herrn Blatz sind stets überdurchschnittlich gut, was von einer hohen Seminar-Qualität und Aktualität der Inhalte zeugt. Herrn Blatz wird von Teilnehmern in den Feedback-Bögen zudem explizit eine sehr gute Struktur, hohe Sachkompetenz wie auch eine verständliche, auf den Einzelnen eingehende Art bescheinigt.

Wir schätzen die Zusammenarbeit mit Herrn Blatz sehr und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Veranstaltungen.

Wiesbaden, 24.02.2016



Kris Kunst, Projektleiter